

☆新しい手洗い場ができました！☆



いつもみなさま方には、ご高配を賜り誠にありがとうございます。
平素より、白寿荘では感染症予防への取り組みを行っております。
この度、事務所受付横に手洗い場の設置をさせていただきました。
感染症の予防をさせて頂くために、手洗いの励行をお願い致したく、誠に
お手数とは存じますが、ご理解を賜りご協力をお願い申し上げます。

副施設長 山口 昌宏

白寿荘たよい

2018年7月号

vol.166



裏庭の梨の樹 かわいい実が生っています



おめでとうございます

3階介護リーダー清水尚紀さんが、
日頃の避難訓練等に
対して旭区自衛消防
協議会、消防署長より
消防功績顕賞を賜り
ました。

☆どうして土用の丑の日にウナギを食べるようになったのか？

江戸時代、商売がうまく行かないウナギ屋が、物知りな発明家として有名な平賀源内(ひらがげんない)の所へ相談に行きました。すると源内は、「丑の日に『う』の字がつく物を食べると夏負けしない」という民間伝承があるから、店先に『本日丑の日』と書いて店先に貼るといいだろうと、勧めました。すると、有名な源内のことならと、町の人たちが集まり、そのウナギ屋は大変繁盛したということです。その後、他のウナギ屋もそれを真似するようになり、土用の丑の日にウナギを食べる風習が定着したとか・・・



社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakujyu/category/hakujyu-tayori>

生江特別養護老人ホーム 白寿荘
編集責任者 仙石 正哉

城北公園 花しょうぶ園 パート2



先月に引き続き、白寿荘恒例行事の城北公園菖蒲園散策に入居者様と行ってきました！

当日は天気も気温も、菖蒲園を散策するには丁度良い気候で、入居者様より「綺麗な～♪」「気持ちいいわあ。」「来年も来たい！」といったお言葉や、昔、城北公園周辺に住んでおられた入居者様からは「懐かしい、子供の頃に良くここには来てたんやあ～」など昔話にも花が咲きとても和やかな雰囲気♪とメタセコイヤなどの大きな樹木に囲まれた道で森林浴に癒されながらの帰り道♪ そして帰荘後、利用者様より「ありがとう。」「また連れて行ってね！」などのお言葉を頂き、本当に嬉しい気持ちになりました。

これからも季節を感じることが出来る行事を色々、企画していきたいと思います。

2階 田畠 哲司



ゆっくり森林浴



菖蒲園内散策



クッキングリハビリ



今回のクッキングリハビリは、ホットケーキ作りです。好きな大きさにホットケーキを焼いていただき、トッピングには、果物（バナナ・黄桃・みかん等）そして、チョコレートソースやホイップクリームで、デコレーション！とっても美味しいホットケーキが出来上がりました。

おいしいね～



どれにしようかな～

